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TOP 1 
 

Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit: 
 
Am 01.03.2017 um  19Uhr eröffnet der 1. Vorsitzende Stefan Schlottmann die 
beschlussfähige   Vorstandssitzung und begrüßt die anwesenden Vorstandsmitglieder:    
Ulrich Schröter , Kerstin Fritzler, Claudia Petermann, Sandra Menger, Annette Hartkopp , 
Thorsten Schütt, Lisa-Marie Harms, Thomas Mallon 
 
Entschuldigt: Maximillian Menger 
 

TOP 2 
 
 

Besprechung der Aufgaben aus der letzten VS-Sitzung: 
  
Es gibt keine offenen Aufgaben. 
 

TOP 3 
 
 

Genehmigung des Protokolls der letzten Vorstandssitzung: 
 
Das Protokoll der 1. Vorstandssitzung aus 2017  wird einstimmig angenommen. 
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Berichte der Vorstandsmitglieder: 
 
Stefan:  
Der 1 Vorsitzende Stefan Schlottmann hat nichts zu berichten meldet sich zu den anderen 
Tagesordnungspunkten zu Wort. 
 
Ulrich: 
Bestellt Tassen und Taschenlampen für Geburtstage und Jubiläen der Mitglieder. 
 
Kerstin: 
Kerstin hat auf der MGV keinen Unterschrieben Kassenprüfungsbericht bekommen. 
Bekommt sie von Thomas in Kopie. 
 
Die Verbandsbeiträge von Lauenburg sind vom Verband zurück überwiesen worden. 
 
Jnoas Henning ist Rückwirkend zum 01.10.2016 im Verein. 
 
Sandra Schut´s Sohn ist seit dem 01.07.2016 im Verein spielt aber nicht weil Sandra gedacht 
hat das die Mitgliedschaft noch nicht bestätigt ist. Sie zahlt aber schon Beiträge. Hier liegt ein 
Komunikations Fehler von Seiten des Vorstands vor so das Sandra die Beiträge in Höhe von 
18€ erstattet bekommt. Beschluss 7 Ja Stimmen 2 Enthaltungen 
Zukünftig werden Ein-und Austritte durch den Kassenwart schriftlich bestätigt wenn der 
Vorstand diesen zugestimmt hat. 
 
Claudia: 
Der Artikel über die Mitgliederversammlung ist geschrieben und an die Zeitung geschickt. 
 
Claudia kümmert sich um die Schallschutztapeten für den Clubraum. 
 
Ebenfalls kümmert sie Sich um einen Rauchmelder mit SMS funktion für das VM. 
 
Sandra: 
Die Spielpläne und Termine für die Sommerpunktspiele 2017 sind unter vorbehalt erschienen 
 
Drenovakovic gibt seinen Laden auf. Der Tennisverein muss sich um einen neuen Graveur 
kommen.  
 
Annette: 
Es war sehr schade das von den neuen Festausschussmitgliedern keiner bei der MGV war. 
 
 



Protokoll der  2 . Vorstandssitzung  in  2017  der  TF Kollow e.V. von 1980  am 01.03.2017     Kollow, den 01.03.2017 
H i n w e i s :    Die mit NAMEN gekennzeichneten  Absätze enthalten  Aufträge für die genannte Person,   Beschlüsse  sind mit dem  
          Zeichen „B“ , Termine mit  einem „T“ gekennzeichnet.  

2 von 2 

 
 
 
 
 
 
 
 

B 

Lisa: 
Die Jugendvollversammlung wurde am 24.02.2017 mit 9 Kindern und 4 Erwachsenen 
abgehalten.  
Informiert wurde hier über die Trainer für den Sommer, Punktspiele und 
Mannschaftsmeldungen für Sommer 2017.Ebenfalls über die Ausfahrt zum Hamburger 
Rothenbaum und die anstehenden Turniere des Vereins. 
 
Thomas: 
Stellt Rauchmelder mit Sim Funktion für das Tennis Vereinsheim vor. 
Vorstand beschließt mit 8 Ja Stimmen und 1 Enthaltung einen Rauchmelder mit SIM 
Funktion anzuschaffen.  
 

TOP 5 
 
 
 
 

A 
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Besprechung MGV 
 
Für den Abriss des Fundaments des alten Pavillions wird ein Bagger mit Presslufthammer 
bestellt sowie ein Container zur Abfuhr beschafft. 
 
Anmeldelisten für die Frühjahrsüberholung hat Ulli und wird dafür sorgen das eine 
bestimmte Anzahl an Leuten kommt.  
 
Das Vereinsheim soll mit Schallschutztapeten tapeziert werden und nicht nur weiß gestrichen 
werden. Vielleicht kann man Manfred Klimmek ansprechen ob er das übernehmen würde. 
Claudia sucht die Tapeten vorab aus.  
 
Die Liste für die noch offenen Bauvorhaben kann noch ergänzt werden. 
 
Beitragserhöhungsempfehlung vom Vorstand: 
5 Arbeitsstunden / pro nicht geleistete Std. 10€ 
Kinder und Jugendliche zahlen 48€ im Jahr 
Passive Mitglieder ebenfalls 48€ im Jahr 
Azubis bleiben von der Beitragserhöhung verschont. 
Familienbeitragsklassen werden eingeführt. 
 
Dies wird auf der nächsten Jahreshauptversammlung 2018 zur Abstimmung gebracht und auf 
der MGV 2017zur Diskussion gestellt.    
  

TOP 6 
 
 

Verschiedenes 
 
Es gibt keine Wortmeldungen zum Punkt Verschiedenes.  
 
 
 
 
 
 
 
Nächster Termin:                      26.Juni 2017    20Uhr 
 
Ende:                                          01.März2017     21.15Uhr              
 

 
 
 
   Thomas Mallon    Stefan Schlottman 
                  Schriftwart       1. Vorsitzender 


